

保護者の皆様へ

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症の拡大防止を目指した、市立学校の臨時休業につきまして、御理解と御協力をいただいておりますことを、心より感謝申し上げます。

各学校では、教職員が一丸となって、16日からの授業等の実施に向け、校内の消毒や授業準備などに万全を尽くしてきたところですが、本日までに、札幌市内において新たな感染の広がりが確認され、多くの人が集まる場所で感染が広がった可能性もあることがわかつております。

このことを受け、慎重に検討した結果、子どもたちを守ることが最優先と考え、臨時休業期間を春休みまで延長することといたしました。

今後、お子様の学びや育ち、心のケアが一層大切になりますので、学校からの情報発信や相談対応、日にちを分けての短時間での登校など、感染拡大防止に細心の注意をはらった上で、必要な取組を進めてまいります。

また、卒業式は、子どもにとってかけがえのない行事であることから、保護者の参加を前提に、これまで、在校生の参加の取りやめや、時間短縮を図るなど、実施に向けて準備してきたところです。しかし、札幌での感染拡大の現状も踏まえ、このたびの卒業式は、教職員と卒業生のみで開催することといたしました。

臨時休業期間の延長や卒業式の開催方法の変更は、苦渋の決断ではあります、保護者の皆様におかれましては、子どもたちを守るための取組に御理解をいただくとともに、引き続き、御協力くださるようお願いいたします。

令和2年3月9日

札幌市教育委員会 教育長

長谷川 雅英